



El evento de Ashura es el evento histórico más doloroso que ocurrió en el Islam. Incluso después de miles de años desde esta inmensa tragedia, los corazones de los musulmanes e incluso de los no musulmanes llevan el dolor y lloran por la injusticia sufrida por los mártires de Karbala. Una de las opresiones atroces que ocurrieron en el día de Ashura fue la decapitación de los mártires.

En las primeras horas del día lleno de dolor del 11 de Muharram (calendario lunar), la tierra de Karbala estaba sumida en la tristeza. Los cuerpos puros de los mártires yacían dispersos en cada rincón de la tierra. Las tiendas de los descendientes del Profeta del Islam estaban medio quemadas y saqueadas por los enemigos. Las mujeres y los niños, privados de un sueño tranquilo, se preparaban para las tragedias que se avecinaban. Las fuerzas del enemigo, que habían pasado esa noche en sueño profundo, se levantaron.

Imam Sajjad (que la paz sea con él) ardía de fiebre, y su tía Zainab (que la paz sea con ella) cuidaba de él. Las mujeres y los niños, vistiendo ropas rasgadas y llevando heridas frescas en sus cuerpos, con el rostro enrojecido por el llanto, esperaban la captura. Las orejas de las jóvenes habían sido desgarradas debido al robo de sus aretes, sus pies estaban ampollados, heridos y cubiertos de espinas, y sus corazones estaban llenos de suspiros dolorosos mientras sus ojos constantemente derramaban lágrimas.

Umar Sa'ad ordenó que se les cortara la cabeza a los mártires. Algunos mártires ya habían sido decapitados en el mismo campo de batalla.

Educational Tourism Institute (Voice of Fitrah)

www.avayeFetrat.ir

+98-919-25-25-055

[/https://www.instagram.com/avayefetrat](https://www.instagram.com/avayefetrat)

<https://www.facebook.com/avayefetrat>

<https://telegram.org/avayefetrat>

<https://castbox.fm/vc/5313071>